
Noel Knothe (#35)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 11. Mai 2020, 16:44

über ihn is heut in der nn auf seite 17 ein artikel:

"nobodys im profi-casting"

er und lukas schleimer trainieren seit letzter woche bei den profis mit.

er is ein innenverteidiger.

er is 21-jährig.

profi-trainer keller will sich bis zu einem abschließendemn urteil noch etwas zeit lassen.

er wurde von 2014 bis 2019 von jemandem namens eintracht frankfurt ausgebildet.

1. FC Nürnberg: Spieler

Beitrag von „Malle“ vom 12. Mai 2020, 11:37

oh... bei uns dürfen 2 ! Talente mit trainieren... Bei Dortmund sind 9 Talente bei den Profis
dabei... Bei Bayern auch Einige...
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aber wird sind ja der Clubb !! brauchen keine Talente... lassen die restlichen Top-Spieler aus
der U21 lieber versauern...

darum sind wir auch da wo wir stehen... im Tabellenkeller der 2. Liga... wundert mich nicht...

Beitrag von „Funkmaster-P“ vom 12. Mai 2020, 11:46

Sogenannte "Talente" in allen Ehren. Aber ich finde wir sind derzeit nicht in der sportlichen
Lage die halbe U21 zu den Profis zu ziehen.

Es geht weiterhin einzig und allein um den Klassenerhalt, daher sollte man sich die restlichen 6
Wochen auf die Lizenzspieler sowie auf das

Minimalziel Nichtabstieg konzentrieren.

In der nächsten "normalen" Vorbereitung sieht es dann natürlich wieder anders aus.^^

Beitrag von „Daniel1982“ vom 12. Mai 2020, 11:51

Besser 2 Talente dabei haben und die auch zum Profi machen, als eine Vielzahl an Talenten
dabei haben und die Trainingsqualität etwas verwässern. Wir sollten nicht vergessen, dass wir
scheinbar mit 24 Feldspielern trainieren. Wenn da noch 5-6 Talente dazukommen leider schon
etwas die Trainingsqualität. Nicht unbedingt wegen der Talente, sondern eher weil mit knapp
30 Feldspielern kein richtiges Training möglich ist. Bayern zb hat nur einen kleinen Kader und
füllt mit Talenten auf.

Natürlich ist es um Spieler wie Heußer, Kraulich,... schade, aber ist schwierig zu ändern gerade,
finde ich.

Wie Funkmaster-P geschrieben hat, wird sich das im Sommer bestimmt ändern.
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Beitrag von „Iago78“ vom 12. Mai 2020, 12:02

Ich meine vor einem guten halben Jahr oder Jahr hat sogar Mintal gesagt, dass aktuell der
nachwuchs noch Zeit braucht und keiner aus der U 21 dazu geeignet ist, den Profis sofort
weiterzuhelfen.

Wenn man Abstiegskampf spielt und es im höheren Sinn um die Existenz des Vereins geht, wird
es natürlich noch mal schwieriger, Talente wirklich in die Mannschaft einzubauen, weil er in
unsere Situation (auch vor dem Abbruch) zwangsweise viel Sand im Getriebe ist/war Und der
Rest der Mannschaft vermutlich nicht geeignet gewesen wäre, ein Küken aufzufangen, das
reingeworfen wird.

Was dann passieren kann, sieht man ja sogar an Spielern aus der ersten, z.B. Cerin.

Beitrag von „Malle“ vom 12. Mai 2020, 12:38

.. bin da schon etwas anderer Meinung.... ich hätte da schon die Leistungsträger aus der U21
wie z.B. Heußer, Harlass, Kraulich zu dem Training der Profis mit eingeschlossen...

Hab ein paar Spiele gesehen, und da sind mir die 3 schon recht positiv aufgefallen... und bin
davon überzeugt, dass allesamt das leisten können, was auch z.B. ein Kerk bringt..

dass sich junge Spieler gut entwickeln können, zeigt sich doch an Robin Hack... wenn man diese
einfach mal ins kalte Wasser schmeißt...zwar nicht alle auf einen Schlag, aber evtl einzeln...
auch Fabi Nürnberger ist ein gutes Beispiel...

hat sich ja auch an Edu Löwen gezeigt... durfte einfach mal ran und hat sich dann in kurzer Zeit
top entwickelt und bei seinem Verkauf viel Geld in die Kasse gespült...

Kann mir nicht vorstellen, dass Top-Spieler aus der U21 bei uns bleiben, da diese ja bei uns
keine Chance bekommen (sich nicht mal im Training der Profis beweisen dürfen..)
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und sollte wir den bitteren Gang (was ich zwar nicht glaube) in Liga 3 gehen, dann würden wir
diese Spieler evtl. sogar dringend (auch aus finanziellen Gründen) benötigen....

aber ob diese dann ihren Vertrag verlängern, kann ich mir nicht vorstellen....

Beitrag von „DB4“ vom 12. Mai 2020, 13:11

Zitat von Malle 

.. bin da schon etwas anderer Meinung.... ich hätte da schon die Leistungsträger aus
der U21 wie z.B. Heußer, Harlass, Kraulich zu dem Training der Profis mit
eingeschlossen...

Hab ein paar Spiele gesehen, und da sind mir die 3 schon recht positiv aufgefallen...
und bin davon überzeugt, dass allesamt das leisten können, was auch z.B. ein Kerk
bringt..

dass sich junge Spieler gut entwickeln können, zeigt sich doch an Robin Hack... wenn
man diese einfach mal ins kalte Wasser schmeißt...zwar nicht alle auf einen Schlag,
aber evtl einzeln... auch Fabi Nürnberger ist ein gutes Beispiel...

hat sich ja auch an Edu Löwen gezeigt... durfte einfach mal ran und hat sich dann in
kurzer Zeit top entwickelt und bei seinem Verkauf viel Geld in die Kasse gespült...

Kann mir nicht vorstellen, dass Top-Spieler aus der U21 bei uns bleiben, da diese ja bei
uns keine Chance bekommen (sich nicht mal im Training der Profis beweisen dürfen..)

und sollte wir den bitteren Gang (was ich zwar nicht glaube) in Liga 3 gehen, dann
würden wir diese Spieler evtl. sogar dringend (auch aus finanziellen Gründen)
benötigen....

aber ob diese dann ihren Vertrag verlängern, kann ich mir nicht vorstellen....

Alles anzeigen 

Und deine persönliche Qualifikation ist welche um das so genau zu beurteilen zu können?
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Paar Spiele gesehen und du weißt es besser wie die Trainer und offiziellen wo sie jeden Tag im
Training sehen und Betreuen?

Nicht falsch verstehen, ich finde auch das wir sehr viele gute Jungs in der u21haben, aber ob
sie uns in der zweiten luga helfen weiß doch niemand

Beitrag von „Glubbfan99“ vom 12. Mai 2020, 13:41

Ich sehe das wie Malle und finde, das hat rein gar nichts mit persönlicher Qualifikation zu tun.
Hier geht es ums Prinzip! Egal ob Leipzig, Hoffenheim, Bremen, Dortmund, Köln, Berlin oder
Bielefeld - überall werden 17-18 - Jährige herangeführt und dürfen sich beweisen. Sogar A-
Jugendliche hatten schon Pflichtspieleinsätze (Thielmann in Köln, Baier in Hoffenheim,
Woltemade in Bremen z.B.). Und unsere richtig guten U21-Spieler machen das Training unserer
mittelmäßigen Zweitligamannschaft sooo viel schlechter? Außerdem haben wir 9 Plätze, da
können die Herren Profis ruhig mit einer zusätzlichen Gruppe trainieren, das macht gar nix.

Das ist für die jungen Spieler Motivation und leistungsfördernd, für den Verein eine
Wertsteigerung.

Für mich ist das einfach ein Zeichen dafür, dass die handelnden Personen kurzfristig denken
und keinen Wert auf eine langfristige Verbesserung der Gesamtsituation des Vereins legen.

Beitrag von „Malle“ vom 12. Mai 2020, 14:05

Zitat von DB4 

Zitat von Malle 

.. bin da schon etwas anderer Meinung.... ich hätte da schon die
Leistungsträger aus der U21 wie z.B. Heußer, Harlass, Kraulich zu dem Training
der Profis mit eingeschlossen...
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Hab ein paar Spiele gesehen, und da sind mir die 3 schon recht positiv
aufgefallen... und bin davon überzeugt, dass allesamt das leisten können, was
auch z.B. ein Kerk bringt..

dass sich junge Spieler gut entwickeln können, zeigt sich doch an Robin Hack...
wenn man diese einfach mal ins kalte Wasser schmeißt...zwar nicht alle auf
einen Schlag, aber evtl einzeln... auch Fabi Nürnberger ist ein gutes Beispiel...

hat sich ja auch an Edu Löwen gezeigt... durfte einfach mal ran und hat sich
dann in kurzer Zeit top entwickelt und bei seinem Verkauf viel Geld in die
Kasse gespült...

Kann mir nicht vorstellen, dass Top-Spieler aus der U21 bei uns bleiben, da
diese ja bei uns keine Chance bekommen (sich nicht mal im Training der Profis
beweisen dürfen..)

und sollte wir den bitteren Gang (was ich zwar nicht glaube) in Liga 3 gehen,
dann würden wir diese Spieler evtl. sogar dringend (auch aus finanziellen
Gründen) benötigen....

aber ob diese dann ihren Vertrag verlängern, kann ich mir nicht vorstellen....

Alles anzeigen 

Und deine persönliche Qualifikation ist welche um das so genau zu beurteilen zu
können?

Paar Spiele gesehen und du weißt es besser wie die Trainer und offiziellen wo sie jeden
Tag im Training sehen und Betreuen?

Nicht falsch verstehen, ich finde auch das wir sehr viele gute Jungs in der u21haben,
aber ob sie uns in der zweiten luga helfen weiß doch niemand

Alles anzeigen 

meine persönliche Quali.... ich habe ein paar Jahre 2 Liga gespielt (für die 1. Liga hat es leider
nicht ganz gereicht).. sagen mir mal so: ein wenig verstehe ich schon... ich schreib halt hier nur
meine Meinung (die mag ja vielleicht für andere auch falsch sein)
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ich weiss jedoch die Leistungsstärke - Spielstärke der U21-Spieler schon etwas einzuschätzen...
und mir vielen halt Schleimer, Heußer, Harlass und Kraulich schon sehr positiv auf.... Schleimer
ist ja anscheinend oben dabei... Heußer kann meiner M. nach Erras ersetzen, Harlass finde ich
offensiv sehr stark, mit viel Spielwitz... hab gelesen, dass er dann länger verletzt war.. hatte als
Mittelfeldspieler bis zu seiner Verletzung eine tolle Quote, erzielte Tore gegen die Mannschaften
im oberen Bereich (Schweinfurt, Bayreuth).. Kraulich ist mit Sicherheit auch ein Alternative für
die Defensive...

Also wenn ich sehe, wie oft Kerk im Kader war.... da hätte ich locker U21 Spieler dafür
mitgenommen... Man sollte ja auch etwas an die finanzielle Lage denken....

Ich bin nach wie vor der Meinung, dass die o.g. Spieler in der 2. Liga mithalten können und sich
sehr entwickeln würden...

(siehe Robin Hack, der nach langer Verletzungspause toll angekommen ist)

Auf Spieler wie Dovedan setze ich nicht.... kostet nur viel Geld, bewiesen hat er es noch nicht...
und er wird mit Sicherheit bei uns mega verdienen, sonst wäre er nicht von Heidenheim (die
bezahlen auch richtig gut, was ich so gehört habe) nach Nbg gewechselt...

Beitrag von „Argo“ vom 12. Mai 2020, 14:10

Es darf hier jeder seine Meinung schreiben, auch wenn DB4 schnell immer ein Sakrileg wittert.
Also weitermachen

Beitrag von „Clubi“ vom 12. Mai 2020, 14:19

Zitat von Glubbfan99 
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Ich sehe das wie Malle und finde, das hat rein gar nichts mit persönlicher Qualifikation
zu tun. Hier geht es ums Prinzip! Egal ob Leipzig, Hoffenheim, Bremen, Dortmund, Köln,
Berlin oder Bielefeld - überall werden 17-18 - Jährige herangeführt und dürfen sich
beweisen. Sogar A-Jugendliche hatten schon Pflichtspieleinsätze (Thielmann in Köln,
Baier in Hoffenheim, Woltemade in Bremen z.B.). Und unsere richtig guten U21-Spieler
machen das Training unserer mittelmäßigen Zweitligamannschaft sooo viel schlechter?
Außerdem haben wir 9 Plätze, da können die Herren Profis ruhig mit einer zusätzlichen
Gruppe trainieren, das macht gar nix.

Das ist für die jungen Spieler Motivation und leistungsfördernd, für den Verein eine
Wertsteigerung.

Für mich ist das einfach ein Zeichen dafür, dass die handelnden Personen kurzfristig
denken und keinen Wert auf eine langfristige Verbesserung der Gesamtsituation des
Vereins legen.

Schon mal darüber nachgedacht das die Regionalliga derzeit, und wohl noch länger, pausiert
und entsprechend die Spieler nicht nur den Klassenunterschied überbrücken müssten, sondern
derzeit auch vom Trainingsbetrieb weit hinterher sind.

Beitrag von „Iago78“ vom 12. Mai 2020, 14:23

Malle, Ohne jetzt deine persönliche Qualifikation in Zweifel ziehen zu wollen (Als ehemalige
Zweitliga Spiele hast du sicher 1000 mal mehr Ahnung als ich):

Du hast jetzt hier eben gefühlt die halbe U21 aufgezählt, Der zutraust, dass sie in der zweiten
Liga mithalten kann.

Wenn das so ist, warum schneidet unsere zweite dann nicht durch die Regionalliga Bayern wie
ein heißes Messer durch die Butter?

Ich persönlich glaube, dass zu einem Spieler in der ersten oder zweiten Liga, selbst wenn die
von dir genannten Jungs alles Talent der Welt haben sollten, noch mehr dazugehört:
Belastbarkeit, Psyche, Konstanz, Robustheit, Zweikampfhärte, vielleicht Vielseitigkeit.
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Sicher, damit die jungen das lernen, müssen Sie überhaupt erst mal auf dem Niveau Spielpraxis
bekommen.

Ich denke zur kommenden Saison wird man deinen Forderungen schwerlich wieder sprechen
können, dann schließe ich mich auch an.

Aktuell glaube ich habe wirklich, dass das Risiko im Abstiegskampf vielleicht einen Tacken zu
groß ist.Sicher, damit die Jungen das lernen, müssen sie überhaupt erst mal auf dem Niveau
Spielpraxis bekommen.

Ich denke zur kommenden Saison wird man deinen Forderungen schwerlich wieder sprechen
können, dann schließe ich mich auch an.

Aktuell glaube ich aber wirklich, dass das Risiko im Abstiegskampf vielleicht einen Tacken zu
groß ist.

einen Schleimer rechts könnte man aber durchaus mal ausprobieren, die Konkurrenz ist da
dermaßen schlecht, dass man eigentlich auch nicht viel verkehrt machen kann.

Beitrag von „weam“ vom 12. Mai 2020, 14:24

Zitat von Malle 

Zitat von DB4 

Und deine persönliche Qualifikation ist welche um das so genau zu beurteilen
zu können?

Paar Spiele gesehen und du weißt es besser wie die Trainer und offiziellen wo
sie jeden Tag im Training sehen und Betreuen?

Nicht falsch verstehen, ich finde auch das wir sehr viele gute Jungs in der
u21haben, aber ob sie uns in der zweiten luga helfen weiß doch niemand
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meine persönliche Quali.... ich habe ein paar Jahre 2 Liga gespielt (für die 1. Liga
hat es leider nicht ganz gereicht).. sagen mir mal so: ein wenig verstehe ich schon... ich
schreib halt hier nur meine Meinung (die mag ja vielleicht für andere auch falsch sein)

ich weiss jedoch die Leistungsstärke - Spielstärke der U21-Spieler schon etwas
einzuschätzen... und mir vielen halt Schleimer, Heußer, Harlass und Kraulich schon sehr
positiv auf.... Schleimer ist ja anscheinend oben dabei... Heußer kann meiner M. nach
Erras ersetzen, Harlass finde ich offensiv sehr stark, mit viel Spielwitz... hab gelesen,
dass er dann länger verletzt war.. hatte als Mittelfeldspieler bis zu seiner Verletzung
eine tolle Quote, erzielte Tore gegen die Mannschaften im oberen Bereich (Schweinfurt,
Bayreuth).. Kraulich ist mit Sicherheit auch ein Alternative für die Defensive...

Also wenn ich sehe, wie oft Kerk im Kader war.... da hätte ich locker U21 Spieler dafür
mitgenommen... Man sollte ja auch etwas an die finanzielle Lage denken....

Ich bin nach wie vor der Meinung, dass die o.g. Spieler in der 2. Liga mithalten können
und sich sehr entwickeln würden...

(siehe Robin Hack, der nach langer Verletzungspause toll angekommen ist)

Auf Spieler wie Dovedan setze ich nicht.... kostet nur viel Geld, bewiesen hat er es noch
nicht... und er wird mit Sicherheit bei uns mega verdienen, sonst wäre er nicht von
Heidenheim (die bezahlen auch richtig gut, was ich so gehört habe) nach Nbg
gewechselt...

Alles anzeigen 

Uff, nicht schlecht. 

Danke für die Einschätzung.

Beitrag von „Malle“ vom 12. Mai 2020, 14:41

Zitat von Iago78 
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Malle, Ohne jetzt deine persönliche Qualifikation in Zweifel ziehen zu wollen (Als
ehemalige Zweitliga Spiele hast du sicher 1000 mal mehr Ahnung als ich):

Du hast jetzt hier eben gefühlt die halbe U21 aufgezählt, Der zutraust, dass sie in der
zweiten Liga mithalten kann.

Wenn das so ist, warum schneidet unsere zweite dann nicht durch die Regionalliga
Bayern wie ein heißes Messer durch die Butter?

Ich persönlich glaube, dass zu einem Spieler in der ersten oder zweiten Liga, selbst
wenn die von dir genannten Jungs alles Talent der Welt haben sollten, noch mehr
dazugehört: Belastbarkeit, Psyche, Konstanz, Robustheit, Zweikampfhärte, vielleicht
Vielseitigkeit.

Sicher, damit die jungen das lernen, müssen Sie überhaupt erst mal auf dem Niveau
Spielpraxis bekommen.

Ich denke zur kommenden Saison wird man deinen Forderungen schwerlich wieder
sprechen können, dann schließe ich mich auch an.

Aktuell glaube ich habe wirklich, dass das Risiko im Abstiegskampf vielleicht einen
Tacken zu groß ist.Sicher, damit die Jungen das lernen, müssen sie überhaupt erst mal
auf dem Niveau Spielpraxis bekommen.

Ich denke zur kommenden Saison wird man deinen Forderungen schwerlich wieder
sprechen können, dann schließe ich mich auch an.

Aktuell glaube ich aber wirklich, dass das Risiko im Abstiegskampf vielleicht einen
Tacken zu groß ist.

einen Schleimer rechts könnte man aber durchaus mal ausprobieren, die Konkurrenz ist
da dermaßen schlecht, dass man eigentlich auch nicht viel verkehrt machen kann.

Alles anzeigen 

Belastbarkeit: hast du Recht, ergibt sich aber automatisch (die jungen Spieler haben ja ein
Ziel..)
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Psyche: hast du auch Recht, aber wo sind denn die FCN-Profis !!! nervenstark... fallen bei jedem
Gegentor das Schwimmen an.. schau dir mal die Fehlpassquote der FCN Profis an...

Konstanz: hast du auch Recht, aber wo haben die FCN-Profis Konstanz gezeigt???

Robustheit: die liegt in der Kraft des eigenen Körpers... man muss kein riesen Kreuz haben, um
sich durchsetzten so können (s. Philipp Lahm oder jetzt der junge Dennis Geiger von
Hoffenheim...) es ist lernbar, seinen Körper richtig einzusetzen

.... nebenbei bemerkt, ist die Regionalliga Bayern auch körperlich ein harte Liga... und ich finde
die von mir genannten Jungs präsentieren sich dort echt klasse...

wie gesagt bin ich der Meinung, dass diese Jungs dort bestehen können...

ich behaupte auch nicht, dass die FCN-Profis allesamt schlecht sind... es gibt hier einige sehr
gute Spieler...

ich muss aber auch sagen, das dort einige dabei sind, die zumindest für mich nicht
2.ligatauchlich sind und eben durch die genannten U21-Spieler problemlos ersetzt werden
können... und dann wäre es dem Verein geholfen und den Jungs natürlich auch.

... und glaub mir... die würden sich so richtig den A.... aufreißen

Zweikampfhärte: hast du auch Recht.... man kann aber Dinge auch spielerrisch lösen

Beitrag von „Clubi“ vom 12. Mai 2020, 15:08

Malle
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Als ehemaliger Zweitligaspieler weißt Du aber sicher besser wie wir alle, wie schwer es ist in
der 2. Liga etwas spielerisch zu lösen.
Daran scheitern ja auch Vereine wie dieses Jahr Hamburg oder Stuttgart, mit Monsterkadern,
regelmäßig.
Wenn Zweitliga Vereine wirklich etwas können, dann ist es das Spiel des Gegners zu zerstören.
Das haben viele geradezu perfektioniert.

In der jetzigen Phase junge und unerfahrene einzubauen würde ich für extrem gefährlich
halten. Vor allem in der Menge, die Du angesprochen hast.

Beitrag von „Malle“ vom 12. Mai 2020, 15:36

Zitat von Clubi 

Malle

Als ehemaliger Zweitligaspieler weißt Du aber sicher besser wie wir alle, wie schwer es
ist in der 2. Liga etwas spielerisch zu lösen.
Daran scheitern ja auch Vereine wie dieses Jahr Hamburg oder Stuttgart, mit
Monsterkadern, regelmäßig.
Wenn Zweitliga Vereine wirklich etwas können, dann ist es das Spiel des Gegners zu
zerstören. Das haben viele geradezu perfektioniert.

In der jetzigen Phase junge und unerfahrene einzubauen würde ich für extrem
gefährlich halten. Vor allem in der Menge, die Du angesprochen hast.

hey Clubi.. meine Rede ist nicht von Vereinen, sondern von einzelnen Spielern..... wo zerstört
denn ein Kerk, ein Dovedan, ein Robin Hack das Spiel.....

... außerdem war nicht die Rede von mir, ALLE diese jungen Spieler gleichzeitig jetzt
einzubauen, sondern diese lediglich am Training teilnehmen zu lassen...

und dann anstatt z.B. Kerk einen Jungen mitzunehmen und diesen dann, wenn auch vielleicht
nur ein paar Minuten, Spielzeit zu geben..
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... man muss doch den Jungen zeigen, dass Sie in Nbg evtl. eine Zukunft haben können...

Beitrag von „Glubbfan99“ vom 12. Mai 2020, 16:36

Zitat von Clubi 

Zitat von Glubbfan99 

Ich sehe das wie Malle und finde, das hat rein gar nichts mit persönlicher
Qualifikation zu tun. Hier geht es ums Prinzip! Egal ob Leipzig, Hoffenheim,
Bremen, Dortmund, Köln, Berlin oder Bielefeld - überall werden 17-18 - Jährige
herangeführt und dürfen sich beweisen. Sogar A-Jugendliche hatten schon
Pflichtspieleinsätze (Thielmann in Köln, Baier in Hoffenheim, Woltemade in
Bremen z.B.). Und unsere richtig guten U21-Spieler machen das Training
unserer mittelmäßigen Zweitligamannschaft sooo viel schlechter? Außerdem
haben wir 9 Plätze, da können die Herren Profis ruhig mit einer zusätzlichen
Gruppe trainieren, das macht gar nix.

Das ist für die jungen Spieler Motivation und leistungsfördernd, für den Verein
eine Wertsteigerung.

Für mich ist das einfach ein Zeichen dafür, dass die handelnden Personen
kurzfristig denken und keinen Wert auf eine langfristige Verbesserung der
Gesamtsituation des Vereins legen.

Schon mal darüber nachgedacht das die Regionalliga derzeit, und wohl noch länger,
pausiert und entsprechend die Spieler nicht nur den Klassenunterschied überbrücken
müssten, sondern derzeit auch vom Trainingsbetrieb weit hinterher sind.

Stimmt, aber das wäre ja ein Grund mehr gewesen, den einen oder anderen mittrainieren zu
lassen. Und zwar von Anfang an, dann gäbe es diesen Trainingsrückstand nicht. Die Spieler
hätten einen Sprung nach vorne machen können, statt - aufgrund der Pause - nach hinten.

Beitrag von „Iago78“ vom 12. Mai 2020, 17:19

14https://www.glubbforum.de/forum/thread/22096-noel-knothe-35/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22096-noel-knothe/?postID=3182279#post3182279
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22096-noel-knothe/?postID=3182276#post3182276
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22096-noel-knothe-35/


Wenn gerade nicht Corona wäre, würde ich dir Recht geben.

Beitrag von „DB4“ vom 12. Mai 2020, 17:27

Zitat von Argo 

Es darf hier jeder seine Meinung schreiben, auch wenn DB4 schnell immer ein Sakrileg
wittert. Also weitermachen

Darf dieser DB4 auch seine Meinung schreiben ohne das du deinen Senf dazu gibst? Oder zählt
das nur für andere User.

Jeder darf hier jeden Wiederspruch geben, nur ich bei dir nicht!

Aber wenn wir jetzt einen Herren zweite Liga Spieler hier haben, reicht mein Wissen natürlich
nicht mehr aus.

Oh Gott wenn ich diese Behauptung ohne Beleg hier gestellt hätte, nicht auszudenken was hier
alles gefordert worden wäre an beweisen

Beitrag von „DB4“ vom 12. Mai 2020, 17:29

Zitat von Malle 

Zitat von DB4 

Und deine persönliche Qualifikation ist welche um das so genau zu beurteilen
zu können?

Paar Spiele gesehen und du weißt es besser wie die Trainer und offiziellen wo
sie jeden Tag im Training sehen und Betreuen?
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Nicht falsch verstehen, ich finde auch das wir sehr viele gute Jungs in der
u21haben, aber ob sie uns in der zweiten luga helfen weiß doch niemand

meine persönliche Quali.... ich habe ein paar Jahre 2 Liga gespielt (für die 1. Liga hat es
leider nicht ganz gereicht).. sagen mir mal so: ein wenig verstehe ich schon... ich
schreib halt hier nur meine Meinung (die mag ja vielleicht für andere auch falsch sein)

ich weiss jedoch die Leistungsstärke - Spielstärke der U21-Spieler schon etwas
einzuschätzen... und mir vielen halt Schleimer, Heußer, Harlass und Kraulich schon sehr
positiv auf.... Schleimer ist ja anscheinend oben dabei... Heußer kann meiner M. nach
Erras ersetzen, Harlass finde ich offensiv sehr stark, mit viel Spielwitz... hab gelesen,
dass er dann länger verletzt war.. hatte als Mittelfeldspieler bis zu seiner Verletzung
eine tolle Quote, erzielte Tore gegen die Mannschaften im oberen Bereich (Schweinfurt,
Bayreuth).. Kraulich ist mit Sicherheit auch ein Alternative für die Defensive...

Also wenn ich sehe, wie oft Kerk im Kader war.... da hätte ich locker U21 Spieler dafür
mitgenommen... Man sollte ja auch etwas an die finanzielle Lage denken....

Ich bin nach wie vor der Meinung, dass die o.g. Spieler in der 2. Liga mithalten können
und sich sehr entwickeln würden...

(siehe Robin Hack, der nach langer Verletzungspause toll angekommen ist)

Auf Spieler wie Dovedan setze ich nicht.... kostet nur viel Geld, bewiesen hat er es noch
nicht... und er wird mit Sicherheit bei uns mega verdienen, sonst wäre er nicht von
Heidenheim (die bezahlen auch richtig gut, was ich so gehört habe) nach Nbg
gewechselt...

Alles anzeigen 

Sei mir nicht böse, aber hab da eine Frage. Welchen Bezug hast du noch zum Club weil du dich
hier in deiner Freizeit herum treibst?

Ich hätte als ehemaliger Profi glaub was anderes zu tun
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Beitrag von „brazuca1987“ vom 12. Mai 2020, 17:54

Hmm ich gebe beiden Aspekten grundsätzlich Recht! Allerdings fällt schon auf, dass zwar große
Worte mit NLZ gesprochen werden die Taten aber fehlen!

Fakt ist im Sommer Trainingslager 0 Spieler aus dem NLZ im Winter einer! Das ist für mich
einfach zu wenig!

Die jungs brauchen sicherlich noch um oben mitzuhalten aber wie sollen sie das lernen, wenn
sie nicht bei den Profis trainieren dürfen!

Beitrag von „Argo“ vom 12. Mai 2020, 19:05

Zitat von DB4 

Zitat von Argo 

Es darf hier jeder seine Meinung schreiben, auch wenn DB4 schnell immer ein
Sakrileg wittert. Also weitermachen

Darf dieser DB4 auch seine Meinung schreiben ohne das du deinen Senf dazu gibst?
Oder zählt das nur für andere User.

Jeder darf hier jeden Wiederspruch geben, nur ich bei dir nicht!

Aber wenn wir jetzt einen Herren zweite Liga Spieler hier haben, reicht mein Wissen
natürlich nicht mehr aus.

Oh Gott wenn ich diese Behauptung ohne Beleg hier gestellt hätte, nicht auszudenken
was hier alles gefordert worden wäre an beweisen

Alles anzeigen 

nö, es ist ein freies Forum und ich darf genauso schreiben, wie du und auch auf deine Posts
reagieren, tja shit happens
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Beitrag von „DB4“ vom 12. Mai 2020, 19:22

Zitat von Argo 

Zitat von DB4 

Darf dieser DB4 auch seine Meinung schreiben ohne das du deinen Senf dazu
gibst? Oder zählt das nur für andere User.

Jeder darf hier jeden Wiederspruch geben, nur ich bei dir nicht!

Aber wenn wir jetzt einen Herren zweite Liga Spieler hier haben, reicht mein
Wissen natürlich nicht mehr aus.

Oh Gott wenn ich diese Behauptung ohne Beleg hier gestellt hätte, nicht
auszudenken was hier alles gefordert worden wäre an beweisen

nö, es ist ein freies Forum und ich darf genauso schreiben, wie du und auch auf deine
Posts reagieren, tja shit happens

Alles anzeigen 

Meine Frage darf DB4 auch seine Meinung schreiben? Deine Antwort "Nö"

Sagt alles über dich aus

Beitrag von „Argo“ vom 12. Mai 2020, 19:27

hmm, nee du, du darfst deine Meinung schreiben, wie ich auch, niemand hat es dir verboten
und du solltest vielleicht etwas sparsamer sein und nicht immer gleich persönlich werden.

Warum wirst du eigentlich gleich immer so harsch, ich verstehe es nicht, wie bereits
geschrieben, es ist kein Sakrileg hier die eigene Meinung zu schreiben, solange es anständig
vorgetragen ist, sollte doch jeder damit Leben können.

Ist gar nicht so schwer bleib halt mal etwas logger, wir alle lieben unseren Glubb
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Beitrag von „Glubbi“ vom 12. Mai 2020, 19:30

Zitat von DB4 

Zitat von Argo 

nö, es ist ein freies Forum und ich darf genauso schreiben, wie du und auch auf
deine Posts reagieren, tja shit happens

Meine Frage darf DB4 auch seine Meinung schreiben? Deine Antwort "Nö"

Sagt alles über dich aus

sei doch nicht immer gleich beleidigt, wenn etwas Gegenwind kommt.

Ich nehme mir das raus weil du mich schon des öfteren zu meinen Postings kritisierst hast (...
und nicht nur mich)

Beitrag von „olymp69“ vom 12. Mai 2020, 19:34

Der echte DB4 war jedenfalls nicht so ne Suse. 

Beitrag von „Glubbi“ vom 12. Mai 2020, 19:39

Zitat von olymp69 

Der echte DB4 war isst jedenfalls nicht so ne Suse. 

Beitrag von „DB4“ vom 12. Mai 2020, 20:09
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Euer Problem ist das ihr meine Posts immer als beleidigt oder beleidigend sehen wollt!

Ich sehe an meinen Posts keines davon, sehe da immer nur das ich meine Meinung schreibe.

Ihr seit hier halt einfach eine Gruppe wo zusammenhält und andere Meinungen gemeinsam so
lange dreht bis ihr bei beleidigt und beleidigung seit.

Dazu fehlt einigen einfach schlicht die Ahnung von dem was sie schreiben. Hier wird eigentlich
nur noch gemeckert und Frust raus gelassen, egal ob NLZ, Dauerkarten, Profis, Offizielle es wird
nur gemeckert was das Zeug hält.

Bin mir bei manche hier nicht sicher ob sie wirklich Anhänger des FCN sind.

Ups das war jetzt wieder eine Meinung die man ja nicht sagen darf

Glubbforum ist schlimmer geworden wie die zwei Oberfans des CEF.

Ich glaub ich beschränke mich hier nur noch mit PN Kontakte und gezielten Posts für die
Stimmung

Beitrag von „Glubbi“ vom 12. Mai 2020, 20:19

DB4

"Dazu fehlt einigen einfach schlicht die Ahnung von dem was sie schreiben." 

Das ist genau dein Gedanke, du kannst nämlich andere nicht Respektieren

Dein neuer Status ist für mich "Ignore "

Beitrag von „pinbot“ vom 12. Mai 2020, 20:27
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Zitat von DB4 

Euer Problem ist das ihr meine Posts immer als beleidigt oder beleidigend sehen wollt!

Ich sehe an meinen Posts keines davon, sehe da immer nur das ich meine Meinung
schreibe.

Ihr seit hier halt einfach eine Gruppe wo zusammenhält und andere Meinungen
gemeinsam so lange dreht bis ihr bei beleidigt und beleidigung seit.

Dazu fehlt einigen einfach schlicht die Ahnung von dem was sie schreiben. Hier wird
eigentlich nur noch gemeckert und Frust raus gelassen, egal ob NLZ, Dauerkarten,
Profis, Offizielle es wird nur gemeckert was das Zeug hält.

Bin mir bei manche hier nicht sicher ob sie wirklich Anhänger des FCN sind.

Ups das war jetzt wieder eine Meinung die man ja nicht sagen darf

Glubbforum ist schlimmer geworden wie die zwei Oberfans des CEF.

Ich glaub ich beschränke mich hier nur noch mit PN Kontakte und gezielten Posts für
die Stimmung

Alles anzeigen 

Zur vermuteten Stimmungsblase gehöre ich nun nicht grad, aber leicht polarisiert sind Deine
Einträge schon immer. Daher darfst Du Dir gern den einen oder anderen Gegenwind gefallen
lassen, ohne immer wieder sehr schnell angepisst in der Ecke zu stehen.

Keep cool, das macht es viel leichter! 

Beitrag von „DB4“ vom 12. Mai 2020, 20:32

Zitat von Glubbi 
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DB4

"Dazu fehlt einigen einfach schlicht die Ahnung von dem was sie schreiben." 

Das ist genau dein Gedanke, du kannst nämlich andere nicht Respektieren

Dein neuer Status ist für mich "Ignore "

Endlich hat einer kapiert das es diese Funktion gibt.

Beitrag von „Veteran“ vom 12. Mai 2020, 20:38

Zitat von DB4 

Zitat von Argo 

nö, es ist ein freies Forum und ich darf genauso schreiben, wie du und auch auf
deine Posts reagieren, tja shit happens

Meine Frage darf DB4 auch seine Meinung schreiben? Deine Antwort "Nö"

Sagt alles über dich aus

Schön wie du dein eigenes Zitat verkürzt widergibst... Das Nö bezieht sich nämlich auf den Senf
den man dazu gibt. Und ehrlich gesagt bin ich der Meinung das du mit dem vermeintlichen
abkanzeln von Malle voll vor die Wand gelaufen bist. Schon blöd das einer mit wirklich Ahnung
was gesagt hat.

Beitrag von „DB4“ vom 12. Mai 2020, 20:43

Zitat von Veteran 

Zitat von DB4 
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Meine Frage darf DB4 auch seine Meinung schreiben? Deine Antwort "Nö"

Sagt alles über dich aus

Schön wie du dein eigenes Zitat verkürzt widergibst... Das Nö bezieht sich nämlich auf
den Senf den man dazu gibt. Und ehrlich gesagt bin ich der Meinung das du mit dem
vermeintlichen abkanzeln von Malle voll vor die Wand gelaufen bist. Schon blöd das
einer mit wirklich Ahnung was gesagt hat.

Mach dich nicht lächerlich Veteran, da sagt einer er war Profi und ihr glaubt das einfach so?

Oh weh oh weh

Für mich fehlt da einiges damit ich solchen Aussagen was abgewinnen kann.

Aber lustig wie alle drauf einsteigen.

Und nur am Rand, nicht jeder Profi oder Ex Profi hat auch Ahnung von seinem Beruf. Nur weil
man Talent hat muss man keine Ahnung von NLZ oder sonstiges haben.

Aber bitte glaubt was ihr wollt

Beitrag von „Beda“ vom 12. Mai 2020, 21:23

Zitat von DB4 

Euer Problem ist das ihr meine Posts immer als beleidigt oder beleidigend sehen wollt!

Ich sehe an meinen Posts keines davon, sehe da immer nur das ich meine Meinung
schreibe.

Ihr seit hier halt einfach eine Gruppe wo zusammenhält und andere Meinungen
gemeinsam so lange dreht bis ihr bei beleidigt und beleidigung seit.
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Dazu fehlt einigen einfach schlicht die Ahnung von dem was sie schreiben. Hier wird
eigentlich nur noch gemeckert und Frust raus gelassen, egal ob NLZ, Dauerkarten,
Profis, Offizielle es wird nur gemeckert was das Zeug hält.

Bin mir bei manche hier nicht sicher ob sie wirklich Anhänger des FCN sind.

Ups das war jetzt wieder eine Meinung die man ja nicht sagen darf

Glubbforum ist schlimmer geworden wie die zwei Oberfans des CEF.

Ich glaub ich beschränke mich hier nur noch mit PN Kontakte und gezielten Posts für
die Stimmung

Alles anzeigen 

Ich les dich eigentlich immer gerne und bin oft deiner Meinung. Bitte weiter so, da auch einige
wichtige Infos von dir kommen.

Beitrag von „Iago78“ vom 12. Mai 2020, 23:05

Es dürfte auf der rechten Außenbahn ein bisschen mehr probiert werden, aus dem
Nachwuchsbereich.

Gerade weil wir da mit Schleimer einen guten Mann zu haben scheinen.

Das es noch nicht dazu gekommen ist, ist wahrscheinlich irgendwie auch noch eine
Spätwirkung von Canadi.

Keller hatte bisher alle Hände voll zu tun, die Mannschaft zumindest von den Abstiegsplätzen
weg zu bringen.

Nürnberger wurde eingebaut, der „Azubi“ Handwerker hat sich gut entwickelt.

Mit Cerin und Besong haben wir zwei weitere echte Jungspunde im Kader, die aber bisher ihre
Chance leider nicht nutzen konnten.
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Insgesamt ist das nun auch nicht nichts.

Wären wir mittlerweile in sicheren Gefilden, dann könnten wir auf mehr Impulse aus der
zweiten hoffen.

So oder so denke und hoffe ich, dass wir zur neuen Saison den einen oder anderen aus dem
eigenen Nachwuchs dann auch in der ersten Mannschaft sehen können.

Beitrag von „maecglubb“ vom 13. Mai 2020, 02:07

ich denke auch, dass einfach die sommervorbereitung aus fußballideologischer sicht der
verantwortlichen aber mal so richtig versemmelt wurde. demzufolge war das hinrundenresultat
krasser abstiegskampf in liga 2.

dann kam irgendwie corona. ob es denn nun schlau in unserer lage ist, zb den bvb als vergleich
heranzuziehen, lasse ich mal dahingestellt.

und das sage ich als einer, der hier eher als borneköllner denn palinadi verrufen ist.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 13. Mai 2020, 07:45

Zitat von Iago78 

Keller hatte bisher alle Hände voll zu tun, die Mannschaft zumindest von den
Abstiegsplätzen weg zu bringen.

diese Messe ist noch nicht gelesen

Beitrag von „Iago78“ vom 13. Mai 2020, 08:07

Zitat von Zühnigger 
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Zitat von Iago78 

Keller hatte bisher alle Hände voll zu tun, die Mannschaft zumindest von den
Abstiegsplätzen weg zu bringen.

diese Messe ist noch nicht gelesen

Nein, bei weitem nicht.

Beitrag von „hefdla“ vom 13. Mai 2020, 19:35

Knothe und Schleimer: Nobodys im Profi-Casting beim FCN - Sport - nordbayern.de

Beitrag von „brazuca1987“ vom 11. Juli 2020, 17:15

Heute im kader

Beitrag von „reinhold28“ vom 16. Juli 2020, 15:39

Hat einen Profivertrag bekommen.

Herzlichen Glückwunsch.

Beitrag von „Glubberer_91“ vom 16. Juli 2020, 15:45

Glückwunsch!
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https://twitter.com/1_fc_nuernberg/status/1283757143892660227

Beitrag von „Griegel“ vom 16. Juli 2020, 15:52

Passend dazu: 1. FC Nürnberg: NLZ: Zwischen Sport, Studium und Arbeit

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 16. Juli 2020, 15:52

GW

wird unser nächstes Juwel!
*hoff*

Beitrag von „König“ vom 16. Juli 2020, 15:57

missyblue kannst du uns was zu ihm sagen 

Beitrag von „Kalle“ vom 16. Juli 2020, 15:58

die schicken Kraulich weg und geben Knothe einen Profivertrag... ? Wahnsinn

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 16. Juli 2020, 16:05
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Haarland Look alike 

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 16. Juli 2020, 16:34

Zitat von Kalle 

die schicken Kraulich weg und geben Knothe einen Profivertrag... ? Wahnsinn

Kannst Du die beiden beurteilen ?

Ich bedauere das mit Kraulich ja auch, aber wer kann beurteilen, wer von beiden besser ist ...
bzw. ob überhaupt einer gut genug für die ZWEITE Liga ist.

Beitrag von „brazuca1987“ vom 16. Juli 2020, 16:53

Zitat von Kalle 

Zitat von Kalle 

die schicken Kraulich weg und geben Knothe einen Profivertrag... ? Wahnsinn

Knothe hat mir persönlich deutlich besser gefallen als Kraulich.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 16. Juli 2020, 17:05

Zitat von münchner clubfan 
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Zitat von Kalle 

die schicken Kraulich weg und geben Knothe einen Profivertrag... ? Wahnsinn

Kannst Du die beiden beurteilen ?

Ich bedauere das mit Kraulich ja auch, aber wer kann beurteilen, wer von beiden besser
ist ... bzw. ob überhaupt einer gut genug für die ZWEITE Liga ist.

Ein Wiesinger mit Sicherheit und der wird´s bewertet haben.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 16. Juli 2020, 17:09

Zitat von Jan Polak 

Zitat von münchner clubfan 

Kannst Du die beiden beurteilen ?

Ich bedauere das mit Kraulich ja auch, aber wer kann beurteilen, wer von
beiden besser ist ... bzw. ob überhaupt einer gut genug für die ZWEITE Liga ist.

Ein Wiesinger mit Sicherheit und der wird´s bewertet haben.

Dann bin ich beruhigt. (meine ich ernst)

Beitrag von „Jan Polak“ vom 16. Juli 2020, 17:12

Zitat von münchner clubfan 
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Zitat von Jan Polak 

Ein Wiesinger mit Sicherheit und der wird´s bewertet haben.

Dann bin ich beruhigt. (meine ich ernst)

Ich geh fest davon aus, dass dafür ein NLZ Leiter da is  in Absprache mit den Trainern
natürlich.

Beitrag von „DB4“ vom 16. Juli 2020, 17:38

Fand auch Knothe besser wie Kraulich.

Ich gehe auch davon aus das unser NLZ Team sich bewusst für ihn entschieden hat m, wird
Gründe geben die wir ja nicht alle kennen müssen.

Ich glaube das brazuca1987 den besten Einblick hat von uns

Beitrag von „bössel“ vom 16. Juli 2020, 18:05

Freue mich, dass ein junger Kerl hochgezogen wird. Hoffentlich bekommt er eine Chance bei
den Profis und wird nicht verliehen.

Beitrag von „Argo“ vom 16. Juli 2020, 18:37

Glückwunsch

Beitrag von „Jan Polak“ vom 16. Juli 2020, 19:11
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Zenger meinte gerade, Kraulich wäre weiter als Knothe. Knothe dafür der schnellere von
beiden.

Kraulich hätte sich mit Nummer 4 als IV nicht zufrieden gegeben. Ein Knothe schon.

Beitrag von „Clubi“ vom 16. Juli 2020, 19:37

Zitat von Jan Polak 

Zenger meinte gerade, Kraulich wäre weiter als Knothe. Knothe dafür der schnellere
von beiden.

Kraulich hätte sich mit Nummer 4 als IV nicht zufrieden gegeben. Ein Knothe schon.

Oh, der Herr Kraulich hätte als Rookie Ansprüche gestellt. Na da sind wir mal gespannt wie er in
Würzburg performt.

Beitrag von „Argo“ vom 16. Juli 2020, 19:56

jetzt lasst halt die Jungs in Ruhe, meine Güte

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 17. Juli 2020, 08:52

Genau, hört bitte auf im Diskussionsforum zu diskutieren!

Beitrag von „Griegel“ vom 2. August 2020, 23:15

Hat bei den Profis Nummer 35. Zur Mannschaft verschieben?
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Beitrag von „Shebrian“ vom 11. August 2020, 17:50

Ist zwar noch etwas früh, aber hat mit gut gefallen. Glaube er könnte durchaus das Zeug haben
Stamm zu spielen

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 11. August 2020, 18:53

Die Dreierkette mit Krauß und Sörensen war optisch stabiler als die Viererkette mit den
altbekannten IV, die immer für irgendeinen Bock gut sind. Ok, Knothe und Sörensen sind
zusammen jetzt auch (noch) nicht die Bank.

Aber der Noel lag im heutigen Spiel über den Erwartungen. Damit ist er ziemlich alleine.

Beitrag von „glubberer66“ vom 11. August 2020, 18:54

Nach dem heutigen Eindruck Knothe, Sörensen und Krauß, definitiv vor Mühl und Margreitter.

Beitrag von „DB4“ vom 11. August 2020, 20:34

Hat mir auch gefallen muss ich sagen

Beitrag von „GlubbererZürich“ vom 11. August 2020, 21:46

War auch spielerisch hinten raus viel schneller als mit M & M ...

32https://www.glubbforum.de/forum/thread/22096-noel-knothe-35/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22096-noel-knothe-35/


Beitrag von „brazuca1987“ vom 16. August 2020, 05:52

Wie war er gestern? Habe leider nichts gesehen

Beitrag von „hefdla“ vom 24. August 2020, 16:41

hat vorgestern ein klasse tor gegen hoffenheim gemacht.

Beitrag von „Weggla“ vom 9. Oktober 2020, 16:03

Gute Leistung heute im Testspiel.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 12. November 2020, 14:50

Gern auch in Osnabrück neben Sörensen

Beitrag von „olymp69“ vom 12. November 2020, 14:51

Zitat von Jan Polak 

Gern auch in Osnabrück neben Mühl
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Beitrag von „Jan Polak“ vom 12. November 2020, 14:56

Zitat von olymp69 

Zitat von Jan Polak 

Gern auch in Osnabrück neben Mühl

Sörensen liefert grad ein TopSpiel ab. Etz überleg nochmal genau WARUM ER DAS SONST
NICHT KANN

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 12. November 2020, 15:04

damit endlich mal der Knothen platzt!

Beitrag von „Bederle“ vom 12. November 2020, 15:27

Knothe würde bei mir gegen Osnabrück von Anfang an spielen. Aber mir kommt es manchmal
so vor, als dass Klauß eher bisschen Angst hat mal mehr Risiko zu gehen und lieber etablierte
Spieler spielen lässt. Würde mir da bisschen mehr Experiemtierfreudigkeit wünschen. Auch
Krätschmer macht es nicht so schlecht

Beitrag von „Jan Polak“ vom 12. November 2020, 15:31

Zitat von Bederle 
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Knothe würde bei mir gegen Osnabrück von Anfang an spielen. Aber mir kommt es
manchmal so vor, als dass Klauß eher bisschen Angst hat mal mehr Risiko zu gehen
und lieber etablierte Spieler spielen lässt. Würde mir da bisschen mehr
Experiemtierfreudigkeit wünschen. Auch Krätschmer macht es nicht so schlecht

Knothe und Krätschmer sind keine Leihgaben von RB. That´s the difference.

Beitrag von „lucinasco“ vom 12. November 2020, 15:45

Zitat von Bederle 

Knothe würde bei mir gegen Osnabrück von Anfang an spielen. Aber mir kommt es
manchmal so vor, als dass Klauß eher bisschen Angst hat mal mehr Risiko zu gehen
und lieber etablierte Spieler spielen lässt. Würde mir da bisschen mehr
Experiemtierfreudigkeit wünschen. Auch Krätschmer macht es nicht so schlecht

Ich denke, egal in welcher Konstellation man Mühl, Sörensen, Knothe oder Krätschmer
zusammen spielen lassen würde, unsere IV steht nicht sicher, da ein erfahrener
Innenverteidiger fehlt.

Warum spielt Jaeckel bei Fürth mit 22 Jahren so stark? Weil Mavraj (34) neben ihm spielt.

Bei uns sollte das eigentlich Margreitter sein, bloß ist der viel zu schlecht und hat mit sich selbst
zu tun.

Beitrag von „Hellerla“ vom 12. November 2020, 15:53

Zitat von Bederle 

Knothe würde bei mir gegen Osnabrück von Anfang an spielen. Aber mir kommt es
manchmal so vor, als dass Klauß eher bisschen Angst hat mal mehr Risiko zu gehen
und lieber etablierte Spieler spielen lässt. Würde mir da bisschen mehr
Experiemtierfreudigkeit wünschen. Auch Krätschmer macht es nicht so schlecht
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ich könnte mir vorstellen, dass er bislang wirklich immer dachte die Erfahrenen können noch ne
Schippe drauflegen... aber mit seinem Interview scheint er es auch langsam begriffen zu haben.

Beitrag von „Bederle“ vom 12. November 2020, 16:01

Zitat von Hellerla 

Zitat von Bederle 

Knothe würde bei mir gegen Osnabrück von Anfang an spielen. Aber mir
kommt es manchmal so vor, als dass Klauß eher bisschen Angst hat mal mehr
Risiko zu gehen und lieber etablierte Spieler spielen lässt. Würde mir da
bisschen mehr Experiemtierfreudigkeit wünschen. Auch Krätschmer macht es
nicht so schlecht

ich könnte mir vorstellen, dass er bislang wirklich immer dachte die Erfahrenen können
noch ne Schippe drauflegen... aber mit seinem Interview scheint er es auch langsam
begriffen zu haben.

Ich hoffe es. Denn bisher haben die erfahreneren eher nicht so überzeugt. Da kannste auch mal
ein paar Junge Spieler ins kalte Wasser werfen.

Beitrag von „kinstontown“ vom 12. November 2020, 16:24

Zitat von Jan Polak 

Zitat von Bederle 

Knothe würde bei mir gegen Osnabrück von Anfang an spielen. Aber mir
kommt es manchmal so vor, als dass Klauß eher bisschen Angst hat mal mehr
Risiko zu gehen und lieber etablierte Spieler spielen lässt. Würde mir da
bisschen mehr Experiemtierfreudigkeit wünschen. Auch Krätschmer macht es
nicht so schlecht
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Knothe und Krätschmer sind keine Leihgaben von RB. That´s the difference.

Ich mag Deine Beiträge.

Sehr oft.

Aber manchmal lässt Du einen Blödsinn ab, das geht auf keine Kuhhaut.

Beitrag von „monsterkuh“ vom 12. November 2020, 17:58

Für mich der beste Mann heute.

Vor allem in HZ1 absolut abgeklärt hinten mit Kopf oben und sauberen Pässen.

HZ2 auch mit Zug nach vorne.

Hoffe er kommt bald zum Einsatz und bestätigt seine heutige Leistung

Beitrag von „Bederle“ vom 12. November 2020, 18:23

Zitat von monsterkuh 

Für mich der beste Mann heute.

Vor allem in HZ1 absolut abgeklärt hinten mit Kopf oben und sauberen Pässen.

HZ2 auch mit Zug nach vorne.

Hoffe er kommt bald zum Einsatz und bestätigt seine heutige Leistung

Also wenn Knothe gegen Osnabrück nicht spielt, Zweifel ich wirklich am Verstand von Klauß.
Denn besser als Mühl, Sörensen und Margreitter ist er jetzt schon.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 12. November 2020, 18:45
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Zitat von kinstontown 

Zitat von Jan Polak 

Knothe und Krätschmer sind keine Leihgaben von RB. That´s the difference.

Ich mag Deine Beiträge.

Sehr oft.

Gehen Sie davon aus, dass mit RB eine häufige Spielzeit des geliehenen Sprößlings ausgemacht
ist. Gar nicht verwerflich und dem Trainer zum Vorwurf zu machen. Aber halt grandios auffällig
gegenüber dem Restpersonal. Aber er wird´s auch noch lernen, dass Typen wie M************
hier auf Dauer nur die Rückpassquote hochhalten.

Beitrag von „Funkmaster-P“ vom 12. November 2020, 18:50

Kann deine unterschwellige Trainerkritik in dem Bezug nicht vetstehen. Krauß ist meiner
Meinung einer der wenigen der für mich zurzeit auch gesetzt wäre. Und was genau hat
Margreitter denn mit RB zu tun?

Beitrag von „Morlock54“ vom 12. November 2020, 21:45

Zitat von kinstontown 

Zitat von Jan Polak 

Knothe und Krätschmer sind keine Leihgaben von RB. That´s the difference.

Ich mag Deine Beiträge.

Sehr oft.

Aber manchmal lässt Du einen Blödsinn ab, das geht auf keine Kuhhaut.
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Im Gegensatz zu dir mag ich seine Beiträge oft nicht, aber hier muss ich ihm beipflichten. Das
ist nicht unüblich in dem Business, wenn ein Spieler garantierte Einsatzzeiten im Vertrag
bekommt. Ansonsten wird eine Strafzahlung fällig. Gab ja auch letztens ein Theater mit Neuer
und Nübel deswegen, wo die Bayern einen Rückzieher gemacht haben.

Hier ist es halt ziemlich auffällig, dass Krauß spielt, obwohl seine Leistungen bis auf das letzte
Spiel nicht gut waren. Wir können uns in der aktuellen Lage nicht leisten, fremde Spieler
auszubilden, sondern diese Spieler müssen uns sofort weiterhelfen, Beispiel letzte Saison
Mavropanos.

Beitrag von „kinstontown“ vom 12. November 2020, 22:10

Zitat von Morlock54 

Zitat von kinstontown 

Ich mag Deine Beiträge.

Sehr oft.

Aber manchmal lässt Du einen Blödsinn ab, das geht auf keine Kuhhaut.

Im Gegensatz zu dir mag ich seine Beiträge oft nicht, aber hier muss ich ihm
beipflichten. Das ist nicht unüblich in dem Business, wenn ein Spieler garantierte
Einsatzzeiten im Vertrag bekommt. Ansonsten wird eine Strafzahlung fällig. Gab ja auch
letztens ein Theater mit Neuer und Nübel deswegen, wo die Bayern einen Rückzieher
gemacht haben.

Hier ist es halt ziemlich auffällig, dass Krauß spielt, obwohl seine Leistungen bis auf das
letzte Spiel nicht gut waren. Wir können uns in der aktuellen Lage nicht leisten, fremde
Spieler auszubilden, sondern diese Spieler müssen uns sofort weiterhelfen, Beispiel
letzte Saison Mavropanos.

Was denkst Du, warum der Junge

a) überhaupt von Brause verliehen wird und

b) das für 2 Jahre?

Weil er gleich alles umbügelt hier bei uns?
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Beitrag von „Jan Polak“ vom 12. November 2020, 22:23

Der Umgang mit Krauß ist halt scho auffällig. Ist auch keine direkte Kritik am Trainer. Er hatte
ihn in der Ausbildung, weiß was er kann und will ihn sicherlich bestmöglichst fördern.

Aber es gibt halt auch andere Baustellen, die wir genauso mit jüngeren Talenten besetzen
könnten. Einige hatten jetzt jahrelang Zeit zu beweisen, dass sie es eben NICHT können, oder
absolut 0 Entwicklungspotential besitzen. Ist halt dann die Krux an den stetigen
Trainerwechseln. Jeder Trainer meint immer, er müsste den ganzen alten vorhandenen Kram
wieder aufwerten und würde das hinkriegen.

In den Freundschaftsspielen dürfen dann die "Hinten dran sind" ran und zeigen gute leistungen,
in Osna werden wir dann aber wieder die alten sehen. Vermutlich mit der üblichen "Sind nicht
so weit, wollen sie nicht verheizen blabla Begründung" ... Für mich ist das nach wie vor so a
Neuanfang mit halben Arsch. Die alte Garde dankt es mit Platz 16.

Beitrag von „maecglubb“ vom 13. November 2020, 03:33

um es etwas differenzierter zu sagen. in deiner sog alten garde snd auch gut neue drin.

Beitrag von „Jan Polak“ vom 13. November 2020, 15:20

Zitat von maecglubb 

um es etwas differenzierter zu sagen. in deiner sog alten garde snd auch gut neue drin.

zu wenig mein Freund, zu wenig.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 13. November 2020, 16:24
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FCN-Coach Klauß über Knothe: "Wir sehen sehr viel in ihm" - Sport - nordbayern.de

Die Presse hat nun auch die Fährte Knothe aufgenommen.

Beitrag von „maecglubb“ vom 14. November 2020, 02:00

Zitat von Jan Polak 

Zitat von maecglubb 

um es etwas differenzierter zu sagen. in deiner sog alten garde snd auch gut
neue drin.

zu wenig mein Freund, zu wenig.

alles neu mit palinade.

Beitrag von „putzi“ vom 14. November 2020, 08:43

Zitat von Jan Polak 

Zitat von maecglubb 

um es etwas differenzierter zu sagen. in deiner sog alten garde snd auch gut
neue drin.

zu wenig mein Freund, zu wenig.

Unsere Verteidiger sind halt ausnahmslos seit zwei Jahren schlecht.

Da könnt Knothe zumindest net negativ abfallen.
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Beitrag von „Rampage“ vom 14. November 2020, 10:19

Knothe for Mühl - jetzt !

Beitrag von „Norbert“ vom 14. November 2020, 12:15

Zitat von Rampage 

Knothe for Mühl - jetzt !

Der Feldspieler mit der bisher besten Kickernote bei uns soll raus? Dann müssen aber auch alle
anderen raus.

Beitrag von „Glubbfan Manuel“ vom 14. November 2020, 12:40

Zitat von Norbert 

Zitat von Rampage 

Knothe for Mühl - jetzt !

Der Feldspieler mit der bisher besten Kickernote bei uns soll raus? Dann müssen aber
auch alle anderen raus.

Zum Thema Mühl werde ich mich hier nicht äußern, aber zum Thema Kicker-Note. Ich halte die
Kicker-Note für kein valides Maß die Leistung eines Spielers zu bewerten. Sie ist viel zu
subjektiv behaftet und zu kontextabhängig in der Interaktion mit Mitspielern und Gegnern.
Außerdem ist die Kicker-Note sehr abhängig von Einzelaktionen (Bspw. ein Tor / eine Vorlage,
usw.) und untergräbt häufig die restliche Leistung über 90 Minuten. Soviel zum Thema
Einzelbewertung, außerdem muss man bei dieser Diskussion auch beachten, dass die beste
Mannschaftsleistung nicht zwangsläufig aus den besten Einzelspielern generiert wird, sondern
aus den Spielern, die sich am besten ergänzen und Synergieeffekte schaffen können.
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Beitrag von „DB4“ vom 14. November 2020, 13:00

Zitat von Norbert 

Zitat von Rampage 

Knothe for Mühl - jetzt !

Der Feldspieler mit der bisher besten Kickernote bei uns soll raus? Dann müssen aber
auch alle anderen raus.

Einen Spieler der nur neben einen Starken zweiten IV glänzen kann braucht kein Mensch . Der
gute Lukas aus dem eigenen NLZ ist leider in seiner Entwicklung stehen geblieben oder evtl
sogar einen Schritt zurück gegangen.

Es darf keine Aufstellung mehr nach Symphonie geben, seine Leistung sind unterirdisch. Nur
Quer und Zurück, alternativ der Diagonalball ins Nichts. Ich glaube nicht das diese Art Aufbau
unsere Zukunft sein soll.

Für mich ist die Geduld bei ihn aufgebraucht, da kann der Kicker noch so Noten verteilen.

Und liebe Mühl Liebhaber, bitte lasst mir meine Meinung und behaltet ihr eure

Beitrag von „Clubi“ vom 14. November 2020, 13:04

Zitat von Jan Polak 

Zitat von kinstontown 

Ich mag Deine Beiträge.

Sehr oft.

Gehen Sie davon aus, dass mit RB eine häufige Spielzeit des geliehenen Sprößlings
ausgemacht ist. Gar nicht verwerflich und dem Trainer zum Vorwurf zu machen. Aber
halt grandios auffällig gegenüber dem Restpersonal. Aber er wird´s auch noch lernen,
dass Typen wie M************ hier auf Dauer nur die Rückpassquote hochhalten.
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Meinst Du so garantierte Einsatzzeiten wie bei Früchtl und Singh?

Merkst was?

Beitrag von „brazuca1987“ vom 14. November 2020, 13:46

Ich habe ja schon im Winter im U21 Thread geschrieben, dass er für mich ein Top-Talent ist. Er
ist halt ein ganz anderer Spielertyp als alle anderen IVs, die wir haben. Wenn man nur sieht, wie
oft er in der zweiten Hälfte mit dem Ball durchs Mittelfeld dribbelte und bis zum gegnerischen
16er durchlief zeigt, dass er evtl. der ist, den wir brauchen. keinen von links nach recht
Schieber. keinen der öfter den TW anspielt als alle anderen Feldspieler. Einen der unser Spiel
flexibler macht. Ja er ist IV, aber so wie die Verteidigung beim Stürmer beginnt, beginnt auch
der Angriff beim Verteidiger

Ich bezweifle nur, dass unser Trainerstab sich traut ihm eine Chance zu geben. Wenn es anders
kommt hoffe ich, dass er diese nutzen kann.

Beitrag von „NURDERFCN1900“ vom 14. November 2020, 14:40

Würde gerne mal die IV Sörensen Knothe sehen

Beitrag von „pipi86“ vom 14. November 2020, 14:43

Bitte knothe mühl! Sörensen hat zuviele böcke drinnen und hat kein gutes passspiel. Bei bällen
nach vorne (falls es mal dazu kommt) ist mühl stärker!

Beitrag von „T-Byrd“ vom 14. November 2020, 15:57
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Mühl... Bälle nach ... vorn?? Hääää?

Beitrag von „DB4“ vom 14. November 2020, 16:07

Zitat von T-Byrd 

Mühl... Bälle nach ... vorn?? Hääää?

War auch gerade mein gedanke
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